

2024年度 運動会アンケート集計

健生ナーサリー

参加8名 8世帯（3名2世帯欠席）

Q・今年度の運動会では、お子様は楽しんでいましたか？

- ① 楽しんでいた . . . 4
- ② どちらともいえない . . . 2
- ③ 楽しんでいなかった . . . 1

Q・競技内容はどうでしたか？

- ① よかった . . . 7
- ② どちらとも言えない . . . 0
- ③ よくなかった . . . 0

Q・③と答えた方は、どの内容がよくなかったでしょうか？

- ・ 全世帯回答なし

【子どもから聞いた話や感想等】

- ・ ハイハイレースもっとやりたそうでした。『ひっつきもっつき』は家でも好きでよくやってます。
- ・ 保護者はとても楽しめました。参加した息子は1歳と2か月なので、場所見知りで泣いてしまっ
て楽しんでいなかったかもしれません。まあ、成長したら楽しめると思います。素敵な運動会を
企画、運営していただき、ありがとうございました。
- ・ 大号泣で残念でしたが、頑張っていました。ご褒美をもらったとたん笑顔だったので、競技前に何
かあると良いかもしれません。
- ・ スマホで運動会の時の『ひっつきもっつき』を流すと手をワキワキしてくれてとても可愛い娘の
姿を見る事が出来ました。また、参加できなかった夫も嬉しそうにその様子を見ています。ちゃ
んと踊ることができて、成長を感じました。来年のかけっこ楽しみです。
- ・ 混み合うことなくスムーズに入場できました。観覧席も各年齢で分けられていたので、広々と座
ることができました。普段から楽しんで行っていたことが本番での様子からよく伝わりました。
『あおむしゲーム』のあおむしの位置に一気に子ども達が集まってしまった事で、写真が撮
りずらかったです。もう一か所くらいあると良かったかな？と、思います。
- ・ 疲れもあったのか甘えん坊でしたが、それも成長と感じられて良かったです。本人も楽しかった
と言っていました。
- ・ 周りの子達と同じことをするのが難しい息子の為にたくさんの配慮をしていただき、ありがとう
ございます。出来ている事に目を向けて、褒めてくださる先生方に恵まれて息子もまた一つ成長
できたと思います。本当にありがとうございました。